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Платежи
В Госдуме оценили идею внедрения единой платежки за ЖКУ

Россияне смогут расплачиваться QR-кодом «Сбера» 
в Белоруссии

Идея Минстроя о едином платежном документе за жилищно-
коммунальные услуги (ЖКУ) неплоха с точки зрения здравого 
смысла, но есть ряд юридических тонкостей, из-за которых эта 
инициатива труднореализуема. Об этом сообщила заместитель 
председателя Госдумы РФ по строительству и ЖКХ Светлана 
Разворотнева.

Посещая Белоруссию, россияне смогут удобно оплачивать 
покупки и услуги с помощью привычного сервиса – QR-кода 
«Сбера». Рассчитаться QR-кодом за товары и услуги в магазинах, 
гостиницах, ресторанах и других местах можно будет в терминалах 
с логотипом популярного в Белоруссии сервиса «Оплати».

iz.ru

cnews.ru

«МТС Банк» протестировал оплату цифровыми рублями 
по универсальному QR-коду

Wildberries & Russ присоединилась к Ассоциации 
участников рынка электронных денег

«МТС Банк» в числе первых российских банков внедрил оплату 
цифровыми рублями с использованием универсального QR-кода. 
Клиенты «МТС Банка» – физические лица, совершили платежи 
цифровыми рублями за услуги. Это решение позволит клиентам 
банка в будущем оплачивать покупки в магазинах, кафе и других 
торговых точках быстро и безопасно.

Wildberries & Russ рассматривает направление финтеха и 
платежей как одно из стратегических. Сейчас компания развивает 
на базе Вайлдберриз Банка собственный платежный сервис — 
WB Кошелек, с помощью которого можно оплачивать покупки на 
маркетплейсе.

cnews.ru

gazeta.ru

https://iz.ru/1841601/2025-02-19/v-gosdume-otcenili-ideiu-vnedreniia-edinoi-platezhki-za-zhku
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-17_rossiyane_smogut_rasplachivatsya
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-14_mts_bank_protestiroval
https://www.gazeta.ru/business/news/2025/02/20/25133204.shtml
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ЦФА и цифровой рубль
С большой цифры: доходность до 40% 
привела к резкому росту вложений в ЦФА

В ЦБ развеяли мифы о цифровом рубле

Банк «Синара» планирует стать оператором по выпуску ЦФА

ЦБ разработал проект учета ЦФА в активах 
в отношении страховщиков

Россияне накупили цифровых финансовых активов — аналогов 
акций и облигаций на блокчейне — на 159 млрд рублей в 2024-м. 
Это вчетверо больше, чем годом ранее, сообщили «Известиям» 
в ЦБ. Людей привлекает высокая доходность — до 40%, тогда 
как деньги на вкладе можно разместить не выше, чем под 25%, 
а биржевые инструменты приносят еще меньше. Для бизнеса 
привлекать таким образом средства быстрее и дешевле, 
поэтому ставки выше.

Цифровой рубль не может «сгореть» и не станет обязательным 
для граждан платежным средством. Об этом 17 февраля 
заявила директор департамента национальной платежной 
системы Центробанка (ЦБ) России Алла Бакина в эфире Первого 
канала. Она подчеркнула, что средства на цифровом счете 
принадлежат исключительно его владельцу и только он может 
распоряжаться ими.

Банк может создать свою платформу и войти в реестр ЦБ уже в 
первой половине 2025 года. Организация подала ходатайство в 
Банк России для внесения в реестр операторов по выпуску ЦФА. 
Это позволит частным и корпоративным клиентам создавать 
цифровые активы на платформе банка.

Банк России разработал порядок учета цифровых финансовых 
активов (ЦФА) для требований финансовой устойчивости и 
платежеспособности страховщиков, говорится в пояснительной 
записке к проекту положения регулятора.

iz.ru

bosfera.ru

bosfera.ru

bosfera.ru

https://iz.ru/1837377/roza-almakunova-mariia-kolobova/s-bolshoj-cifry-dohodnost-do-40-privela-k-rezkomu-rostu-vlozhenij-v-cfa
https://iz.ru/1840575/2025-02-17/v-tcb-razveiali-mify-o-tcifrovom-ruble
https://bosfera.ru/press-release/bank-sinara-planiruet-stat-operatorom-po-vypusku-cfa
https://bosfera.ru/press-release/na-rynke-cfa-v-yanvare-2025-goda-poyavilsya-41-novyy-vypusk
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Информбезопасность
«Солар»: хакеры на треть увеличили атаки 
на финсектор в 2024 году

Количество кибератак на финансовый сектор за год выросло 
на треть и достигло 9 тыс. Наибольшую угрозу для отрасли 
представляют попытки сканирования внутренних сетей в 
целях киберразведки, эксплуатация уязвимостей и заражение 
вредоносным программным обеспечением (ПО). iz.ru

Глава Минцифры назвал тренды 
в кибермошенничестве в 2024 году

Минцифры РФ в 2024 году отметило несколько трендов в 
кибермошенничестве, в частности, массовые дипфейки и фокус 
на учетные записи на портале «Госуслуги». Об этом заявил на 
форуме «Кибербезопасность в финансах» глава министерства 
Максут Шадаев. tass.ru

ЦБ обнаружил более 750 кибератак 
на финансовый сектор в 2024 году

Банк России опубликовал обзор по основным типам кибератак 
в финансовой сфере. Согласно этим данным, в 2024 году 
зафиксировано более 750 сообщений о компьютерных атаках на 
финансовые компании. Основная часть была направлена на вывод 
из строя информационной инфраструктуры или на недоступность 
сервисов (DDoS-атаки). bosfera.ru

На базе F.A.C.C.T. создали компанию для борьбы 
с киберпреступностью F6

Новая компания специализируется на борьбе с 
киберпреступностью, а также разработке решений для 
предотвращения и расследования таких преступлений в России 
и за рубежом. F6 возглавил Валерий Баулин, под его руководство 
перешла вся команда F.A.C.C.T. kommersant.ru

https://iz.ru/1840505/2025-02-18/finansovyi-sektor-stal-case-podvergatsa-kiberatakam
https://tass.ru/ekonomika/23186531
https://bosfera.ru/press-release/cb-obnaruzhil-bolee-750-kiberatak-na-finansovyy-sektor-v-2024-godu
https://www.kommersant.ru/doc/7514169
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Информбезопасность
«Рег.ру» подтвердила соответствие мировым 
стандартам кибербезопасности

Сертификат качества ISO/IEC 27001:2013 показывает, что решения 
«Рег.ру» в области облачных технологий, хостинга и физической 
ИТ-инфраструктуры полностью отвечают требованиям в области 
создания и поддержания системы менеджмента информационной 
безопасности. cnews.ru

Набиуллина предупредила о вирусе с функцией 
удаленного доступа к телефону

За последние полгода около 40—50% всех хищений со счетов 
происходят при использовании вируса с функцией удалённого 
доступа к телефону, сообщила глава Банка России Эльвира 
Набиуллина.

russian.rt.com

Искусственный интеллект
Сбербанк стал использовать искусственный интеллект 
для расчета размера повышения зарплат

Сбербанк стал использовать модель на основе искусственного 
интеллекта для зарплатной аналитики. Искусственный интеллект 
обрабатывает большой массив данных из внутренних и внешних 
источников (Росстат, hh.ru и другие) и учитывает более 100 
показателей. В результате, в режиме реального времени 
формируется карта рынка труда с рекомендациями по пересмотру 
зарплат в более чем 8,5 тыс. городах и населенных пунктах по 
всей России.

cnews.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-20_regru_podtverdila_sootvetstvie
https://russian.rt.com/russia/news/1437233-nabiullina-virus-telefon
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-14_sberbank_stal_ispolzovat
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Искусственный интеллект
Интеллектуальная среда: Москва реализует около 100 
проектов с использованием ИИ

В Москве реализуется около 100 проектов с использованием 
искусственного интеллекта (ИИ) на транспорте, в 
здравоохранении, образовании, строительстве и других сферах. 
Только в прошлом году специалисты обучили и внедрили 
порядка 300 моделей искусственного интеллекта, рассказал в 
своем блоге мэр Москвы Сергей Собянин.

vedomosti.ru

R-Style Softlab внедрила искусственный интеллект 
в работу компании «РСХБ-Лизинг»

Диалоговая система с интеллектуальным помощником и 
доступом к базе знаний построена на решении вендора CraftTalk 
— российской ИИ-платформы для омниканальных коммуникаций, 
участника Фонда «Сколково» и партнера R-Style Softlab. 
Цифровой консультант помогает клиентам получать информацию 
об услугах, а компании – анализировать запросы и потребности 
бизнеса.

cnews.ru

Модель пополнения: как ИИ помогает Альфа-Банку 
эффективно обслуживать свои банкоматы

Альфа-Банку удалось обучить искусственный интеллект управлять 
загрузкой банкоматов наличными деньгами так, чтобы в устройствах 
всегда было достаточно купюр для клиентов, а у самого банка 
получалось экономить на их обслуживании.

cnews.ru

https://www.vedomosti.ru/gorod/smartcity/articles/intellektualnaya-sreda-moskva
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-20_r-style_softlab_vnedrila_iskusstvennyj
https://www.forbes.ru/brandvoice/530414-model-popolnenia-kak-ii-pomogaet-al-fa-banku-effektivno-obsluzivat-svoi-bankomaty
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Искусственный интеллект
Нейросети «Яндекса» оцифровали архив «Известий»

В «Поиске по архивам» «Яндекса» теперь можно посмотреть архив 
«Известий» — с помощью нейросетей сервис оцифровал более 
30 тыс. выпусков газеты. Пользователям доступен полнотекстовый 
поиск по номерам, выходившим с 1917 по 2024 гг. Этот проект 
приурочен к предстоящему 108-летию газеты, сервис реализовал 
его совместно с «Известиями» и Национальной электронной 
библиотекой.

Нейросеть обучили исправлять ошибки 
квантовых компьютеров

Исследователи Университета МИСИС создали систему на основе 
нейросетей, которая учится находить и исправлять погрешности 
в квантовых вычислениях. Разработка сочетает преимущества 
интеллектуальных и классических алгоритмов, поэтому 
эффективнее распознаёт ошибки, возникающие при увеличении 
количества кубитов. cnews.ru

cnews.ru

Развитие технологий
Учёные МГУ исследовали поведение очередей в системах 
с приоритетами при высокой нагрузке

Системы обслуживания, работающие с большими потоками 
запросов, требуют эффективных механизмов управления. 
Приоритетные системы используются в банках, транспортных 
сетях, логистике и информационных технологиях, где важно 
обслуживать критически важные задачи в первую очередь. 
Однако в условиях высокой нагрузки низкоприоритетные 
запросы могут скапливаться в очереди, что ведёт к задержкам 
и перегрузке системы.

cnews.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-14_nejroset_obuchili_ispravlyat
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-19_nejroseti_yandeksa_otsifrovali
https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-18_uchenye_mgu_issledovali_povedenie
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Ипотека
Исламская ипотека в Сбере стала доступна 
всем жителям Северного Кавказа

Отмечается, что по условиям финансирования в договоре 
купли-продажи стоимость недвижимости указывается с 
учетом наценки, в рассрочку без уплаты процентов, такой 
принцип финансирования соответствует стандартам AAOIFI 
(Организации бухгалтерского учета и аудита исламских 
финансовых учреждений). 1prime.ru

Средний срок ипотечного кредитования 
сократился более чем на год

Если в январе 2024 года ипотеку в среднем брали на 21 год 8 
месяцев, то в первом месяце 2025 года — на 20 лет 4 месяца, 
подсчитали аналитики. При этом средний размер ипотечного 
кредита уменьшился за год на 3%.

rbc.ru

Развитие технологий
ВТБ выдаст 3,2 млрд рублей на дата-центр 
в Свердловской области

Поставщик услуг дата-центров ГК Key Point построит новый 
центр обработки данных (ЦОД) в Свердловской области. Деньги 
на строительство в размере 3,2 млрд руб. будут предоставлены 
банком ВТБ в форме проектного финансирования. Емкость дата-
центра в индустриальном парке Craft составит 880 IT-стоек общей 
мощностью 11 МВт, говорит представитель ВТБ. vedomosti.ru

https://1prime.ru/20250218/ipoteka-855031681.html
https://realty.rbc.ru/news/67af3ba49a794728ca55b03c
https://www.vedomosti.ru/technology/articles/2025/02/19/1093000-vtb-vidast-rublei-na-data-tsentr
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Ипотека
Ипотека, коммерческая стройка, запуски 
жилья – на что повлияет ключевая ставка

В первую очередь эксперты видят риски на рынке ипотеки. 
Заместитель председателя комитета Госдумы по строительству и 
ЖКХ Светлана Разворотнева сказала о том, что ключевая ставка 
влияет на реализацию национальных проектов и программ. При 
настоящей ставке возможность субсидирования разницы между 
рыночной ипотекой и льготной становится непосильной. interfax-russia.ru

Ипотека для семей за счет бюджета: названы условия

Депутат Госдумы Нина Останина внесла законопроект, согласно 
которому многодетные семьи с четырьмя и более детьми смогут 
погашать ипотеку за счет федерального бюджета. Инициатива 
также предусматривает частичное погашение ипотеки для молодых 
семей при рождении первого и второго ребенка. Все важные 
новости, которые могли проспать дальневосточники. fedpress.ru

Ипотека без долгов: реально ли списание кредита 
для российских семей

В Госдуме предложили расширить меры поддержки семей путем 
полного или частичного погашения их ипотечных задолженностей 
за счет бюджета страны. Законопроект предусматривает помощь 
молодым семьям, многодетным и семьям участников СВО.

abnews.ru

https://www.interfax-russia.ru/realty/analytics/ipoteka-kommercheskaya-stroyka-zapuski-zhilya-na-chto-povliyaet-klyuchevaya-stavka
https://fedpress.ru/news/25/economy/3364054
https://abnews.ru/news/2025/2/18/ipoteka-bez-dolgov-realno-li-spisanie-kredita-dlya-rossijskih-semej
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FinDevSecOps

Резонансные новости

AppSec Solutions и «Айтуби» объявили 
о начале сотрудничества

Безопасность CI/CD: опыт MWS в защите облачной разработки

Банк России сохранил ключевую ставку 
на уровне 21% годовых

AppSec Solutions, российская экосистема решений DevSecOps, 
и «Айтуби», системный интегратор в области информационной 
безопасности и сетевых технологий, подписали соглашение 
о партнерстве. В рамках сотрудничества «Айтуби» будет 
использовать в технологических проектах для своих клиентов 
продукты AppSec Solutions для управления процессом безопасной 
разработки ПО.

Инженеры MTS Web Services (MWS) делятся своим опытом 
по обеспечению безопасности в среде GitLab CI/CD. Одним из 
ключевых аспектов DevSecOps-гигиены является контроль доступа 
к репозиториям, настройка политик безопасности и автоматическое 
сканирование кода на уязвимости. Внедрение таких инструментов 
позволяет минимизировать риски утечек данных и атак на 
инфраструктуру.

ЦБ на первом в 2025 году заседании оставил ключевую ставку 
неизменной. Но инфляция к концу года снизится только до 7–8%, 
а для ее возвращения к цели потребуется более продолжительный 
период жесткой политики, предупредил регулятор.

cnews.ru

securitylab.ru

rbc.ru

https://safe.cnews.ru/news/line/2025-02-18_appsec_solutions_i_ajtubi_obyavili
https://www.securitylab.ru/news/556433.php?ref=123
https://www.rbc.ru/finances/14/02/2025/67ada1409a79473f881fc7db
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Резонансные новости
НСПК не владеет информацией о возможном 
возвращении Visa и Mastercard

Национальная система платежных карт (НСПК) не владеет 
информацией о возможном возвращении платежных систем Visa 
и Mastercard. Об этом в кулуарах форума «Кибербезопасность 
в финансах» журналистам заявил генеральный директор НСПК 
Дмитрий Дубынин. tass.ru

ЦБ обяжет крупные банки создать «спецкнопки» 
для жалоб на мошенников

Банки будут обязаны внедрить возможность сообщать о 
мошенничестве онлайн, рассказала Эльвира Набиуллина. 
На запрос о мошенничестве из МВД тоже можно будет 
ответить через банковские приложения.

rbc.ru

Онлайн-торговля в России за год выросла на 41%

Объем российского рынка онлайн-торговли в 2024 году достиг 
9 трлн руб., увеличившись на 41% по сравнению с предыдущим 
годом, следует из данных Ассоциации компаний интернет-торговли 
(АКИТ). Подавляющая часть продаж — 97% — пришлась на 
отечественные интернет-магазины и маркетплейсы, тогда как доля 
трансграничной торговли составила лишь 3% (270 млрд руб.). kommersant.ru

Лидеры рейтинга самых дорогих компаний 
Рунета — 2025

Капитализация 30 крупнейших интернет-компаний выросла 
за год с $55 млрд до $59 млрд, то есть на 7% в долларовом 
выражении. Для сравнения: капитализация tech-компаний мира 
составляет $34 трлн, а 30 крупнейших из них стоят $25 трлн. 
Но необходимо учесть, что рубль в 2024 году девальвировался 
на 12%. И если оценивать в рублях, стоимость 30 крупнейших 
российских интернет-компаний выросла почти на 20%.

forbes.ru

https://tass.ru/ekonomika/23183797
https://www.rbc.ru/finances/19/02/2025/67b597b39a79474831535e80
https://www.kommersant.ru/doc/7513986
https://www.forbes.ru/biznes/531064-lidery-rejtinga-samyh-dorogih-kompanij-runeta-2025
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Резонансные новости
Правительство разрешило применять 
биометрию для посадки на поезд

Правительство разрешило применять биометрию для посадки 
на поезд, если у железнодорожного перевозчика есть такая 
техническая возможность, рассказали «РГ» в аппарате вице-
премьера - главы аппарата правительства Дмитрия Григоренко. 
Остальные способы посадки на поезд также сохраняются. 
Эксперты отмечают надежность и комфортность такого способа 
подтверждения личности, но обращают внимание на ряд рисков.

rg.ru

В ВТБ заявили о ключевых вызовах 
на заре эры открытого банкинга

В ВТБ назвали ряд ключевых вызовов на пороге эры открытого 
банкинга, которые предстоит преодолеть участникам рынка. 
Среди них – достижение баланса требований безопасности к 
ключевым участникам открытого банкинга, определение основных 
задач и полномочий оператора среды открытых API и адекватное 
информирование пользователей о системе открытого банкинга, 
заявил на Уральском форуме «Кибербезопасность в финансах» 
Сергей Безбогов, заместитель руководителя технологического 
блока - старший вице-президент ВТБ.

finversia.ru

Дмитрий Макеев назначен заместителем председателя ПСБ

Он назначен заместителем председателя Промсвязьбанка. 
В своей новой роли он будет отвечать за повышение 
эффективности региональной сети банка, включая расширение в 
новых субъектах Российской Федерации, а также за реализацию 
бесшовного переноса головного офиса ПСБ в Ярославль.

bosfera.ru

Кандидатом на пост первого зампреда ВТБ выбрали 
Ольгу Скоробогатову

Наблюдательный совет ВТБ 10 марта 2025 года рассмотрит 
вопрос об избрании Ольги Скоробогатовой первым заместителем 
президента —председателя правления банка. Решение об избрании 
Ольги Скоробогатовой планируется вынести в повестку заседания 
наблюдательного совета 10 марта. rbc.ru

https://rg.ru/2025/02/17/grigorenko-pravitelstvo-razreshilo-primeniat-biometriiu-dlia-posadki-na-poezd.html
https://www.finversia.ru/news/markets/v-vtb-zayavili-o-klyuchevykh-vyzovakh-na-zare-ery-otkrytogo-bankinga-150135
https://bosfera.ru/press-release/dmitriy-makeev-naznachen-zamestitelem-predsedatelya-promsvyazbanka
https://www.rbc.ru/rbcfreenews/67b5af329a79476f4c984700
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АФТ и участники
Исследование АФТ: 60% всех транзакций в Китае 
совершается бигтехами или небанковскими игроками, 
львиную долю рынка занимают Tensent и Alibaba 

Open API близко

ИИ в банках: стадия принятия

Ассоциация ФинТех представила четвертый выпуск авторского 
цикла «ФинТех ФинЭтих». Новое исследование посвящено 
финтех-рынкам Китая и Гонконга. Китай — один из самых главных 
и важных рынков для глобальных финансовых и технологических 
компаний благодаря объёму финансирования, динамичному 
экономическому росту и активной поддержке инноваций.

Банку России предстоит создать правовые условия для 
информационного обмена клиентскими данными, а также 
запустить Платформу коммерческих согласий (ПКС). Вторая 
задача регулятора — установить единые требования к 
информационной безопасности при взаимодействии посредством 
Open API на финансовом рынке. Также при участии крупных 
банков регулятору предстоит разработать и проверить в ходе 
пилотных проектов стандарты взаимодействия при обмене 
сведениями об инвестиционных проектах клиентов, а также 
опубликовать их.

В начале февраля Ассоциация Финтех презентовала 
аналитический обзор «3х10 ключевых трендов на 2025 год» по 
трем направлениям: бизнес, технологические и финтех-тренды. 
Ожидаемо, большое внимание в документе уделено ИИ, который 
назван ключевой технологией, меняющей рынок. ИИ проникает 
практически во все функции и процессы организаций, отмечают 
аналитики, и начинает брать на себя новые функции и выполнять 
задачи с большей степенью автономности. 

cnews.ru

bosfera.ru

bosfera.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2025-02-18_issledovanie_aft_60_vseh
https://bosfera.ru/bo/open-api-blizko
https://bosfera.ru/bo/ii-v-bankah-stadiya-prinyatiya
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АФТ и участники
60% всех транзакций в Китае совершается бигтехами 
или небанковскими игроками

Аналитики АФТ изучили основные направления развития 
финтех-рынков Китая и Гонконга и особенности их 
регулирования, рассмотрели преимущества и барьеры 
российско-китайского сотрудничества, наметили основные 
ниши для выхода российских финтех-стартапов на рынок Китая. plusworld.ru

Ассоциация ФинТех выпустила исследование 
о финтех-рынках Китая и Гонконга

Как отмечает руководитель управления стратегии, исследований 
и аналитики Ассоциации ФинТех Марианна Данилина, в Китае 
доля населения, которая использует QR-коды, достигает 95,7%, 
в Гонконге – 87,9%, а в России – только 33%. Это показывает 
большой потенциал для роста и развития QR-платежей в 
нашей стране. Кроме того, на российском рынке платежи и 
транзакционный бизнес занят крупными банками, а в Китае 
60% всех транзакций совершается небанковскими игроками или 
бигтехами, например, Tensent и Alibaba.

icpress.ru

60% всех транзакций в Китае совершается 
бигтехами или небанковскими игроками

«Ассоциация ФинТех» представила четвертый выпуск авторского 
цикла «ФинТех ФинЭтих». Новое исследование посвящено 
финтех-рынкам Китая и Гонконга. Китай — один из самых главных 
и важных рынков для глобальных финансовых и технологических 
компаний благодаря объёму финансирования, динамичному 
экономическому росту и активной поддержке инноваций. В своем 
исследовании «Ассоциация ФинТех» также уделила значительное 
внимание изучению специфики Гонконга, так как с 1980 гг. 
действует политика «одна страна, две системы».

ifin.ru

https://plusworld.ru/articles/62534/
https://www.icpress.ru/news/23145/
http://ifin.ru/news/read/22130.stm
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АФТ и участники
5 ключевых трендов рынка ИТ-инфраструктуры 2024-2025

Ассоциация ФинТех выпустила исследование 
о финтех-рынках Китая и Гонконга

В условиях, когда все ключевые игроки рынка объединены 
одной целью — развивать отечественное производство путем 
создания, доработок и активных внедрений продуктов — 
возрастает роль отраслевых ассоциаций (Ассоциация КП ПОО, 
Ассоциация ФинТех и др.) и мероприятий (ЦИПР, Smart Oil & Gas, 
FINOPOLIS), которые становятся площадками для обмена опытом 
и экспертизой. Появляются новые информационные ресурсы от 
экспертов ИТ-отрасли, призванные делиться знаниями, кейсами, 
мнениями и аналитикой.

Китай занимает первое место в мире по паритету покупательной 
способности и второе — по численности населения. На долю 
Китая приходится 35% всех мировых цифровых платежей в 
режиме реального времени. Более половины всех цифровых 
платежей в мире обрабатываются через китайские платформы 
Alipay и WeChat. Финтех-услугами в Китае пользуются 87,3% 
населения, причем 83% из них совершают платежи и переводы 
исключительно через смартфоны.

rbc.ru

cashcirculation.ru

Ассоциация ФинТех. ФинТех ФинЭтих. Китай

Четвертый выпуск из серии аналитических обзоров Ассоциации 
ФинТех о рынках финансовых технологий в развивающихся 
странах мира посвящен Китаю и Гонконгу, которые обладают 
высокой степенью автономии, самостоятельно осуществляют 
исполнительную, законодательную и судебную власть.

ict.moscow

https://companies.rbc.ru/news/aa2X4M2jpM/5-klyuchevyih-trendov-ryinka-it-infrastrukturyi-2024-2025/
https://www.cashcirculation.ru/%D0%B0%D1%81%D1%81%D0%BE%D1%86%D0%B8%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F-%D1%84%D0%B8%D0%BD%D1%82%D0%B5%D1%85-%D0%B2%D1%8B%D0%BF%D1%83%D1%81%D1%82%D0%B8%D0%BB%D0%B0-%D0%B8%D1%81%D1%81%D0%BB%D0%B5%D0%B4%D0%BE/
https://ict.moscow/research/fintekh-finetikh-kitai/

